

MARCH 9 SEPTEMBRE 2003

## Football

# On a rencontré des Croates presque Belges

À Liège, les Croates sont nombreux mais leur cœur balance entre les Diables et la Croatie.

Il n'y a qu'à Liège qu'on puisse trouver une « Maison du Pékét » tenue par un cafetier d'origine croate. Djuro Sorgic, puisque c'est de lui qu'il s'agit, est un peu le baromètre de la Croatie dans la Cité Ardente. Mornar, Prosimacki, Runje ou Sunjars, qui évoluaient alors au Standard, avaient pour habitude de passer de nombreuses heures non loin du Perron liégeois. Pour s'y adonner à d'interminables parties d'échecs ou, plus simplement, pour éprouver le plaisir de tailler une bevette entre compatriotes. Beaucoup d'eau a coulé sous les ponts depuis. Mornar a émigré à Anderlecht, pendant que Runje tentait l'aventure à Marseille et que Sunjars, en habitant toujours à Liège, a signé avec La Louvière.

Djuro est donc confiant pour sa patrie d'adoption. En rappelant l'excellente impression que les Diables ont laissée face aux voisins hollandais, « Si les Diables répètent pareille prestation, continue-t-il, je ne donne pas cher de la Croatie. Il y a certes encore du talent chez mes anciens compatriotes, mais Baric ne peut plus compter sur l'un ou l'autre exploit individuel au sein de l'équipe. Il a raison de miser désormais sur le collectif. Parce que la vieille génération, qui était exceptionnelle, celle des Prosimacki ou Boban, n'est plus là. Le problème des Croates, c'est qu'ils pensent qu'ils peuvent encore signer des petits numéros individuels qu'ils ne sont plus capables d'accomplir. »

Et Djuro Sorgic n'a pas non plus

Mais tout cela n'empêche pas Djuro de continuer à prendre le pouls de ses compatriotes, d'autant plus que se profile ce Belgique-Croatie de demain. « Il est évident que je rêve, secrètement d'un match plein ce mercredi, avec une victoire de la Belgique sur un score de 3-2. J'aimerais tellement que ce soit Mornar qui inscrive les deux buts pour la Croatie. Mais, bon, peut-être que je suis trop Belge depuis quelques années. Mes deux fils, qui iront voir le match (deux cars partent de Liège) sont des ardents supporters de la Croatie. Je crois pourtant encore en une qualification des Diables, même s'ils ne gagneront pas sur le score de 5-0. Mais tant qu'il y a vie, il y a espoir. Rappelez-vous le first-match contre la Tchèque pour la qualification en Coupe du monde... »



Mica Mornar n'a pas oublié le Standard et Liège, même si l'Anderlechtlois rêve de se mettre en évidence ce mercredi avec la Croatie. Belga

été impressionné plus que cela par la victoire des Croates à Andorre : « Les Croates, même s'ils l'ont emporté 0-3, ont joué sur un rythme de sénateur. Alors que leur supériorité technique aurait dû leur permettre d'emballer le match. »

Pour le rendez-vous de mercredi, il y aura aussi un Croate un peu gêné aux entournures : Vedran Runje. Le gardien réserviste de l'équipe croate a fait une demande de naturalisation belge. Parce qu'il n'a pas oublié que sa nouvelle carrière, il la doit au Standard. Il rêve encore de la terminer à Liège. Comme Mornar, tout aussi attaché à cette ville que lui. Et bientôt, un certain Muntjak, le nouveau Roache qui vient d'emménager dans la Cité Ardente.

D. M.